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La protectora exige yael traslado
de 262animales al nuevo refugio
Las mascotas se hacinan a cien metros de unas instalaciones cerradas

SUSANA LUANA
VILAGARCÍA,/ LA VoZ

LaYozde Galicia I Domingo, 24 cle noviembre dt

Una jaula vefgonzosa. En la jaula del período de adaptación -detrás de la directiva- entre el agua y

el viento; a solo cien metros hay jaulas nuevas de |as que no puede hacer uso la protectora. c. n.

La Protectora de Animales de
Vilagarcía se teme que se les
eche encima un nuevo invier-
no en las lamentables instala-
ciones de Pinar do Rei. Y ni los
perros ni los gatos ni los traba-
jadores ni los voluntarios se lo
merecen. Sobre todo teniendo
en cuenta que a tan solo cien
metros hay unas instalaciones
nuevas que cuentan con todos
los serricios demandados por la
protectoray donde podrían pa-
sar los próximos meses en muy
mejores condiciones los 152 pe-
rros y los 30 gatos del refugio,
a los que hry q.r" sumar las 80
mascotas que están en casas de
acogiday los mininos que la en-
tidad cuida en la calle en cola-
boración con la asociación Ca-
llejeritos.

El nuevo refugio construido
conlos fondos de compensación
del Ministerio de Fomento por
las obras del AVE lleva tiempo
finalizado, y hace un par de me-
ses que fue entregado al Conce-
l1o de Vilagarcía. Pero en esos
60 días que la Protectora lleva
esperando por las instalaciones,
no se ha dado ningún paso para
su ocupación, a pesar de que ha-
ce muchos años que los anima-
les se hacinan en un refugio pre-
cario e insalubre. Cuando Pro-

tección Civil llega de noche con
un perro recogido en la calle, lo
mete en una jaula en la que en-
tra el agua y el frío. Al lado hay
jaulas nuevas y calientes, pero
cerradasacalycanto.

La asociación ya hizo llegar
un par de mensajes al gobier-
no local, pero de momento, sin
respuesta. Aducen desde Rave-
lla que hay que hacer la instala-
ción eléctricay que el Concello

no tiene dinero, pero la directiva
de la entidad cree que se podría
hacer provisionalmente un en-
ganche al punto limpio qu€ no
costaría más de 200 euros. <<Y lo
pagaríamos nosotros», puntua-
liza su presidente, losé Artiaga.

Además de hacer público su
malestar y de lanzar un SOS
porque los perros no pueden
estar un invierno más en Pinar
do Rei,los miembros de la enti-

dad han puesto en marcha otrat
iniciativas, como echarmano dt
los grupos de la oposiciónpar:
que la demanda llegue al plenr
municipal La moción se deba"

tirá en la sesión del viernes, y li
directiva espera que se apruebe
sobre todo teniendo en cuent¿
que hasta tres concejales del go'

bierno municipal -eI alcalde
Rocío Llovo y Angeles Rodrí'
g:uez- son socios de la entidad


